## Zeitungsausschnitt

0	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau		
0	RN	Ruhrnachrichten	0	Lokales
0	WZ	Westdeutsche Zeitung	X	Gesamtausgabe
X	CA	Cronenberger Anzeiger	vom	28.02.2007



+++ Jahreshauptversammlung 2007 der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg. Das Führungs-Trio des Löschzuges Cronenberg mit Jürgen Hohnholt, Dirk Jacobs und Andreas Homm funktioniert. Die Kameraden der Feuerwehr bestätigten den Dreien mit ihrem Dank und ihrem Applaus, dass die Idee, die Löschzuaführung auf mehrere Schultern zu verteilen, durchaus zum erfolgreichen Arbeiten geführt hat. Auch Siegfried Brütsch als Leiter der Wuppertaler Berufsfeuerwehr bei ihren Einsätzen, Leib bestätigte, dass mit dem und Leben riskieren." Der Leitungsteam im Wupperta- Blick der FFC und insbeler Süden gut zu arbeiten sondere ihrer Jugendabteisei, er aber den hiesigen lung richtet sich nach vorn. Löschzug immer mit dem gebotenen Respekt sehe. "da die Cronenberger wissen, was sie wollen und das auch sagen." Auch diesmal sem Jahr alle Hände voll zu in Richtung Herdecke verbekam er wieder "ein Päck-

chen geschnürt", um das er sich wird kümmern müssen. Auch der Dank der Gäste galt den Feuerwehrleuten. Bezirskvorsteherin Ingeborg Alker, ebenso wie die Vertreter von SPD und CDU. Dieter Scherff und Andreas Weigel, verdeutlichten den Respekt, den man den Freiwilligen seitens der Bevölkerung gegenüberbringt und, dass man hoch zu schätzen weiß, dass die Feuerwehrleuten nicht nur "Katzen von den Bäumen holen, sondern oft genug Auch ohne die Alarm- und Hilferufe, um die sie sich natürlich wieder kümmern werden, haben sie in dietun. Ausbildung, Training zieht. +++

und Übungen, aber auch das Sommerfest, Fahrten und vor allem das große Zeltlager der Jugendfeuerwehr stehen bevor. Die Nachwuchsabteilung wird in diesem Jahr 35 Jahre alt und organisiert eine große Feier mit offiziellem Teil und viel Unterhaltung für die Gäste. Die Ehrungen und Beförderungen des Abends (Foto) nahmen Siegfried Brütsch und Jürgen Hohnholdt vor. Jens Wittwer (Ober-), Benny Schürholt (Hauptfeuerwehrmann), Karsten Vitt und Björn Hohnholdt (beide Brandmeister) und Detlef Elter (Brandinspektor) gehörten dazu. Detlef Elter wurde auch für 30 Jahre Feuerwehrdienst geehrt, ebenso Ralf Unterieser für 25 Jahre. Jupp Möller wurde verabschiedet, da er